
 

 
 
 
 
An den 
Vorsitzenden des Ausschusses  
für Kunst und Kultur/Museumsneubauten  
Herrn Dr. Lothar Theodor Lemper 
 
Herrn 
Oberbürgermeister Fritz Schramma 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 19.02.2008 
 

 
AN/0347/2008 

 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Ausschuss für Kunst und Kultur/Museumsneubauten 08.04.2008 
 
 
Zusammenarbeit mit der Hochschule für Musik in Köln 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die SPD-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung 
des Ausschusses Kunst und Kultur am 19.02.2008 aufzunehmen: 
 
 
Die Hochschule für Musik gehört seit vielen Jahrzehnten zu den großen und an-
gesehenen Musikhochschulen der Welt. Auf vielen Gebieten (Jazz, zeitgenössi-
sche Musik, Alte Musik, Kirchenmusik u.a.) hat sie dem Ruf Kölns als Kulturstadt 
internationales Renommee verschafft. 
 
Als einzige Musikhochschule der Welt veranstaltet die Kölner Hochschule im jähr-
lich wechselnden Turnus Internationale Wettbewerbe, die Köln ebenfalls in den 
Focus des Interesses rücken. Das PrecollegeCologne ist führend unter den Hoch-
begabten – Förderungsprogrammen von jungen Musikern in Europa.  
 
Die Hochschule ist mit über 400 Konzert- und Opernabenden der zweitgrößte 
Veranstalter in der Stadt, ist begehrter Partner bei fast allen Kulturinstitutionen 
vor Ort, kooperiert mit Veranstaltern der freie Szene und privaten Ausbildungs-
stätten, unterstützt modellhaft die Musikerziehung an Grundschulen der Stadt 
(„Klassenstreicher“) und nimmt mit ihrer Lehramtsausbildung für Musik den Spit-
zenplatz in ganz NRW ein.  
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Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 

1. Wie arbeitet die Stadt Köln bisher mit der Hochschule für Musik in Köln zu-
sammen? 
 

 
2. Gibt es Überlegungen, diese Zusammenarbeit zu optimieren und dadurch 

die Arbeit der Musikhochschule für das kulturelle Angebot in Köln und das 
internationale Ansehen Kölns in der Kulturszene konkret weiter zu unter-
stützen? Wie könnte eine Unterstützung aussehen? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Michael Zimmermann    gez. Dr. Hans-Georg Bögner 
Fraktionsgeschäftsführer     Kulturpolitischer Sprecher 
 
 


